



**BUREAU FRANÇAIS DE TAÏPEI
SERVICE ECONOMIQUE**

Le Conseiller économique, chef de service

Taipei, le 16 septembre 2019

Note

Objet : premier anniversaire du « FinTech Space » à Taipei

FinTech Space, le premier incubateur de la FinTech à Taïwan qui offre notamment la possibilité aux startups d'utiliser les dispositions réglementaires de la « sandbox », a fêté son premier anniversaire le 16 septembre 2019 à Taipei. Dans son discours d'ouverture, M. Wellington Koo, Chairman de la Financial Supervisory Commission (FSC), régulateur du marché financier taïwanais, a rappelé l'importance de la FinTech dans l'économie taïwanaise. Les investissements dans ce secteur ont atteint 12 Md TWD (342 M EUR) en 2018 et devraient augmenter à 22 Md TWD (628 M EUR) en 2019. Il a salué les bons résultats du FinTech Space dont une start-up a obtenu l'agrément pour s'inscrire au GISA (Go Incubation Board for Startup and Acceleration Firms), cinq ont levé des fonds supérieurs à 1 M USD et onze ont réalisé un CA d'au moins 3 M USD. Le Chairman Koo a conclu son allocution en rappelant la tenue de la deuxième édition du salon "Fintech Taipei", les 29 et 30 novembre prochain, après avoir rappelé le succès de plusieurs coopérations internationales, en 2019, dans ce secteur et notamment avec la France (signatures de MoU avec l'ACPR, Le Swave et le Bureau Français de Taipei).

Alain BERDER